留学生宿舎でいたずら!! - 西日本防災システム

1月25日

午前4時ごろ、岡山市北区の岡山大学外国人留学生・研究員宿泊施設(鉄筋5階)で火災報知器が鳴り、入所者約70人が一時避難する騒ぎがありました。

火災ではなく、施設内に消火器の消火剤がまかれ、岡山西署は器物損壊などの疑いで調べているようです。

同署などによりますと、3階、5階の火災報知器の発信機ボタンが押され、2階廊下には備え付け の消火器の消火剤がまかれていたそうです。

オートロック式の玄関は専用のICカードがないと入ることが出来ず、何者かによるいたずらとみて調査中とのことです。

大学関係者によりますと、昨秋以降、天井の煙感知器に水が掛けられたり、防火扉が閉められるなどして、警報ベルが作動することが度々あったそうです。

現場には消防車8台が出動し、留学生は「火事かと思い、本当に怖かった。迷惑行為は絶対にやめてほしい」と話していたそうです。何事も無く良かったです。 ただ "狼少年" にならないように気を引き締めておいてくださいね!

それと複数階の押ボタンが押されていたのは 気にかかるところですが!・・・・



